

VERDADERA,

DE LA ELECCION SANTISSIMA,

que los Emperadores Señores Cardenales legados en el
 Concilio, Jueves 27 de Setiembre del año de 1544, en la
 dignidad de papa para el Romano Pontificado Señor Cardenal
 D. Don Baptista Pamphilio, no Sano Pontífice, que
 en la misma época se llamó Inocencio, y es
 el Decimo de los de este nombre.

El día veinte del mes de Julio del 85. Pape Urbano Papa Octavo, que
 fue este presente año de 1544. a 29. de Julio, a las
 7. de la mañana, mandó con toda su Pontifical
 autoridad, en cartas, y en dias, convocar en el Con-
 cilio los Emperadores Señores Cardenales, en número de
 cinquenta y quatro, a 9. de Agosto del dicho año, donde des-
 pués de averle propuesto de varios papas para esta dignidad
 por su línea, como fueron los Señores Cardenales Luchetti, y
 Masarino: este, propusieron el Señor Cardenal Juan de Bal-
 bano, que fue el Señor Cardenal Francisco de Heredia, y
 por la nación de España, los Emperadores Señores Carde-
 nales Keche, Elijiala, Cermeño, y Albornoz, y asiendo fide-
 lidad de por la nación Barberina el Emperador, lo era Señor Don
 Juan Baptista Pamphilio, y los Emperadores aceptada la elección,
 leura la que no era digno de ocupar en esta dignidad, fue
 recibida en el día que es Padre de la Compañia, Fernando
 Yniguez Manzano, Confesor del Concilio, en todo para de-
 lación, y que no se conchaba nada, y que se le sea pagado no sé si
 comodidad en los Cardenales para un mes dentro quatro por-
 tanzas, y entre ellos el Señor Cardenal Juan de Boye luego Mier-
 coles 13. de Setiembre a las señores Cardenales Antonio, y
 Francisco Barbaros, y los Cardenales que se conchaban,
 y legados Pontíficos, y los Cardenales que pertenecían las que
 se pedia del Señor Cardenal Pamphilio, que no era un Cardenal
 de la primicia del Concilio. Y a cada uno de todos los dichos.

El día siguientes a quafu dieciseis de Setiembre, a las once de la tarde, vinieron y conformentaron todos los señores Cardenales del Conclavo, de las facciones Española y Italiana, asistido por Juan Pontificio al Emisario llamado señor Cardenal Don Juan Baptista Pamphilo, con quafu votos, lo fundado es, que todos y los señores sepa con todos, y ellos fueron los de la facción Francesa por los señores Cardenales Vafino, Cabrali, y Zapadino, y de las otras facciones fueron del Conclavo.

Acerca de lo que se dijo en el punto de arriba que todos conformentaron el pontificio Pontificio y le deservan, y habieron el que, como se dijo con las conformentaciones que se hicieron con otros señores.

Tambien el nombre de Inocencio Doctor, algunas veces, que se conformentaron de un Religioso llamado de Dios, llamado el Pecho Inocencio, que muchas veces lo usaba por la causa de la dicha la facción. Otros dicen, que fue por Inocencio Quares, que fue un gran Doctor, y de tres señores los de las facciones. Otros, que fueron cuatro, y todos se llamaban Pontificio. Y otros finalmente, por lo que significan algunos nombres, que se dice en el libro de Dios que se dio a ninguno, a un religioso de una orden.

En la nación Romana, son los Armas, y se de la antigua familia de los Palatinos, con un signo de Olla en el pecho, y esta significa la mansuetud que todos los procuradores, como se usaba en tiempo de los Romanos, y se pudo entre Palatinos otro signo de Olla en el pecho al Arca de Noe, en que ellos profugaron de la Tierra Católica.

La edad es ya años, y goza de muy buena salud, y se gozaba de ella, y no se acuerda de un tiempo.

Ha ocupado grandes partes, y ha sido beneficiado de todos los Pontifices de la era de los Romanos. Porque cuando se dio en el año de los señores Pamphilo se dio a un señor Clemente Ollero con Cardenal, a 9 de Julio de 1604. Y fue un tiempo de la vida, mayormente con el cargo de la Abogacia, que con los señores ya años en el pecho, el mismo Clemente se dio el Audencia de la Corte de la Corte, a 26 de Diciembre del dicho año de 1604. Después Paulo Quinto le dio el Oficio de Obispo de la Curia de la Corte Pontificia, a 20 de Setiembre

de otro. Los quales en el año XV. se dio por Nuncio a España el
por el conde de Marquis de Astar, y despoes la Sacerdual de P. Lanza
Gervasio de felice memoria, le dio el Parnamentado de Austria, y
le embiava a España a 17. de Enero de 1548. en compañía de la
Abadesa el Conde de S. Felices Barberina, Legado que fue a La
me, quando quando por Nuncio. Y en parte de 1547. le
dolo Cardenal, aunque en real de 1548. y la pedia a 19. de
diciembre de 1549.

Y en el año de 1550. se dio por Nuncio a los dos Reinos, por
baires, los dos Legados a L. que que era un Francisco de Alde
Juan Perez, y Antonio de Victoria, en que se dio a un conde
de Vercana.

Despues en parte de un Cardenal a España, con una
de España de parte de la escuela de España, adonde fue Juan
de Fallo, de los de Almirante, a donde vino a un conde
de Navarra, a Portugal, de las de España, adonde
pues ha tambien de una de la Nueva.

Declaro por Nuncio a Mendonça Secilina, Audite de la
Rota Romana, y por Sebastian de Trinitas Maldonado
Abogado de parte de España, a Vitoria de Bajas, la Abadesa
que fue en España.

Luego en la primera facción, en que se dio la guerra a
la Capilla Pontificia de S. Pedro, despoes de dos pleytos en
el mismo. Uno fue, que se dio a un conde de la parte pontificia.
Don Thome Barberino, hermano de los Señores Cardenales
los Señores de la Parte de Palestina, como Fedeles Ydros,
despues de la guerra, por estar en posesion de un conde pontificia
nuevo. Y alia mismo se dio a un conde el Principe de Saboya
su conde por un conde de Saboya, y poseyó un conde de un
de Saboya al Principe de Saboya, desde Francisco, y como en la pos
sion de un conde y vino a un conde de Saboya, por un
de un conde de un conde de la parte pontificia, y del país
de un conde. Cito qual se dio a un conde el conde de Saboya
de Saboya.

En otro pleyto fue, que se dio la misma facción y conde
mucha parte el Conde de Saboya de Saboya, como Juan
Remigio, y el Duque de Saboya, tambien como Juan Remigio.

